

# みんなでゆめをかなえよう!

## IN 大倉山公園、こべっこランド

活動日時： 2月11日(土)

活動プログラム：

午前	集合・あいさつ	おはようございます！今月も寒い一日になりそうだね。いつもより人数は少ないけど、その分全員とお喋りしてみよう！
	移動	電車に乗り、神戸駅に到着です！予想以上に暖かいね。太陽のおかげかな？駅からは歩いて向かうよ。友達と手を繋いで楽しく歩こう！噴水が見えたらあと少しだよ。
	公園遊び	入口の階段を上ると野球場が見えたね。奥にはカラフルな遊具も見えるよ。近づいてみると、ロケット型の遊具や色々な種類の滑り台など珍しい遊具がいっぱいあるね。友達を誘って一緒に遊ぼう！ 展望台からは何が見えるのだろう？気になる時は皆で行ってみよう！
	昼食	風が強くなってきたから屋内でお弁当を食べるよ。午後からはどこへ行ってみたい？やりたいことを出し合って考えよう。
午後	こべっこランド	午後の行き先はいくつかの選択肢から『こべっこランド』に決まりました。施設内には面白そうな物が沢山あるよ。グループに分かれて挑戦しよう！屋内遊具、カード遊び、ボールプール、ドミノなどいつもとは違う遊びが楽しめたね！
	まったね～	今月は新しい遊びをいっぱい発見できたね。これからも皆で色々な事に挑戦していこう！また一緒に遊べるといいな！その日までまったねえ～！！



### <全体感想>

今月は場所を神戸に移し、活動しました。人数が少ない事も影響しているのか、いつもは見られない組み合わせで遊ぶ姿が印象的でした。交わす言葉は少ないですが、一緒に体を動かし遊ぶ事で距離を縮めているようでした。そして距離が縮まると、遊びの中でケンカが起こります。周りから見ると些細な事ですが、本人達にはそうではないようで、何度も同じ事で言い合いになっていました。遊びに対してもこだわりを持って取り組める姿を感心しながら見守っていると、自分達で気持ちに折り合いをつけ、遊びを再開していました。その姿に“遊びを通して育つ”という言葉の意味を強く感じました。一人遊びの時間もとても大事な時間ですが、くれよんでしか出逢えないメンバーといつもとは違う新しい遊びを楽しめるよう、これからも工夫していきたいです。  
(生本 ひろみ)